
 ５月例会は、21日、大沼交流

センターで開催。15人出席。 

 今後の予定、６月のＪＷＡＹ

見学勉強会などについて連絡。 

 合評作品は以下のとおり。 

 

泉神社 ささらの舞奉納 

小室 政衛  

Blue-ray/８分 13秒 

 

 

 

 

 

久しぶりに 

≪作者コメント≫ コロナに負

けず、元気な子供のささら舞を

ごらんください。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちのササラがすばらし

かった。 

＊撮影ご苦労様でした！ 

＊コロナ禍の為、しばらく見れ

なかったが久しぶりに神社例

祭を見せていただきました。

内容が良くまとまっており、

解りやすい作品でした。 

＊小室さんらしい作品作りです

ね。久しぶりの映像でした。 

＊久しぶりに水木のささらを見

ることができました。 

＊良くまとまっています。 

＊やはり伝統の行事はいいです 

ね。祭事の撮影は小室さんの 

独壇場、言うことなしです。 

 

花園神社の石楠花
し ゃ く な げ

 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 00秒 

≪作者コメント≫ 北茨城市の

花園神社境内に、茨城県指定天

然記念物の石楠花が開花したの

で、撮影に出かけた。神社の建

物と石楠花の花群がマッチして

壮観であった。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまった映像でした。 

＊花園神社の見どころをありが

とうございました。 

＊花の写し方がきれいでした。 

 

 

 

 

 

 

＊花の様子すばらしい。アップ

が良かった。 

＊花のアップが良かった。 

＊行ってみたいです。 

＊多くの情報が要領よくまとめ

られています。 

 

天空の旅人 渚の潮風にふかれて 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 10秒 

≪作者コメント≫ この年は猛 

暑日が続きました。涼を求めて 

北茨城市磯原の海岸から、五浦 

の岬を目標にフライトしました。

歴史のある北茨城市を改めて体

験した貴重な記録映像です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊ナレーションが良く解りやす

く、特に野口雨情などを入れ

た所、作品に変化がありすば

らしかった。 

＊天空から下界の様子を取り入

れて良かった。 

＊大津港の歴史をふくめ勉強に

なりました。 

＊エピソードも入っており、と

ても良くまとまっています。 

＊北茨城の空撮は珍しいですね。 

 ナレーションは本人の生の声

がいい。しかも情報量が多す

ぎる。要するにしゃべりすぎ。 

 

天空の旅人 青い海原の追憶 

佐藤 勝男  

Blue-ray/10分 00秒 

≪作者コメント≫ 大洗ビーチ

海岸を飛ぶと、北海道へのカー

フェリーが就航しています。平
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れます。動けるうちに、また行

きたいと希望しながら編集しま

した。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊北海道の映像をこれだけ上手

く作れるのは、たいしたもの

です。時が過ぎると忘れるも

のです。 

＊北海道を良く撮影しています。 

＊久しぶりに北海道での生活を

思い出しました。 

＊ナレーションが良く出来てい

ます（少しテンコ盛りかな） 

＊飛び上がるまでの苦労がわか

りました。北海道の映像への

結びつきは、いいのだけれど

長過ぎるのでは。 

※上記 2作品をまとめての意見 

＊いろいろな様子を取り入れた

立派な作品でした。 

＊見ごたえある映像でした。で

も語彙力のある佐藤さんの声

でのナレーションも聞きたい。 

 

2022茨城県芸術祭 

映像コンクール発表会  

岡本 照三  

ＤＶＤ/９分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 映像コンク

ールの様子を作品にしてみまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていました。 

＊コンクールの様子が初めてわ

かりました。ありがとうござ

いました。 

＊すばらしい作品ありがとうご

ざいました。良い思い出にな

ります。 

＊面白い手法でまとめてくださ

いましたね。 

 

桜 

村松 盛生  

Blue-ray/３分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫  なし 

≪ご意見異見≫ 

＊安定したすばらしい映像でし

た。 

＊きれいな風景でした。ＢＧＭ

の｢ひだまり｣良かったです。 

＊落ち着いた映像で見やすかっ

た。タイトルの桜という字、

桜色が良かったのではないで

すか？ 

＊バランスの良い作品ですね。 

＊満開の桜のふんいきが良く纏

められていました。 

＊きれいな映像でしたが、少し

変化がほしかった。 

＊桜の魅力をゆったり見せて頂

きました。 

 

雨の中 ひたち国際大道芸 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 09秒 

≪作者コメント≫ 雨の中の日 

立会場の｢ひたち国際大道芸」で 

 

 

 

 

 

 

す。雨でビデオカメラは使えず、

アクションカメラを手持ちで撮

りました。傘の人が多かったの

で、輪の後ろだと、ほとんど見

えません。前の方の場所が確保

できた大道芸ひとつだけ編集し

てみました。結構面白かったの

で私の笑い声が入ってしまいま

した。お聞き苦しい点はご容赦

ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊見物者のアップがほしかった。 

＊楽しい楽しい作品でした。 

＊たのしい映像でした。 

＊雨の中、大変でしたね。面白

かったです。 

＊雨の中の撮影ご苦労様でした。 

＊長回しで臨場感を出したのが

取り柄でしょうか。 

 

日立駅前に賑わいもどる 

豊田 正夫  

Blue-ray/11分 36秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立駅前の 

大型商業施設が｢ヒタチエ｣と名 

前を変えて、４月 28日にリニュ

ーアルオープンしました。その

日の賑わいの様子と、その後の

イベントなどをご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊店内の様子が良く出ていまし 
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た。日立のにぎわいが良く出

ていました。 

＊ビデオの力、豊田さんの力、 

 すばらしいです!! 

＊いろいろなふんいきが良く伝

わってきました。 

＊店と大道芸、バランス良いで

すね。 

＊新しい日立への活気を感じま

した。 

＊駅前のにぎわいが戻って来た

ようですね。 

 

紙芝居   ばけくらべ 

田﨑  博  

ＤＶＤ/４分 31秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 特にありま

せん。 

≪ご意見異見≫ 

＊何を言いたいのか不明。 

＊保育園の小さな子どもたちに

も見せてあげたいですね。 

＊絵は自作ですか？ 

＊紙芝居を創作することの難し

さを感じました。 

＊ちょっと物足りなかったです。 

＊何のためのビデオ？ 

 

新緑の赤羽緑地  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ゴールデン

ウイークの中で、天気が良かっ

たので、新緑の赤羽緑地を撮影

して来ました。クリンソウが見

頃を迎えていました。訪れる方

達も絶えることはありませんで

した。気持ちの安らぎを感じた

一時でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊赤羽緑地の「花らんらん」き

れいでした。 

＊クリンソウ、アヤメ、ハスの

花まで咲いている所なんです

ね。 

＊緑地の花すごいですね。 

＊たんねんに撮られていますね。 

＊あまり沢山の情報を盛り込み

過ぎた感じがするので、テー

マを絞って整理したいですね。 

 

喜楽なダンスパーティ 

細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年 11月、

勝田でのダンスパーティは、コ

ロナ禍を忘れた楽しい４時間

（演技発表２時間、ダンスタイ

ム２時間）でした。総集編とし

て 10分にまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊皆さん楽しく踊っている様が

出ていました。 

＊10分の中では、みなさん楽し 

そうにダンスされていました 

ね！うらやましいです。 

＊細川さん自分がカメラをセッ 

ティングするのですから、カ 

メラの位置は解ると思います

ので、あまり遠くに行かない

で踊ってください。楽しみに

見てます。 

＊華やかな雰囲気を感じました。 

＊長時間ご苦労様でした。 

＊ダンスシリーズが続きますね。

カメラを持って踊りの輪の中

に入っていくのはいかが？ 

 

五 月 の あ る 日  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 初めてカメ

ラで撮影しました。解ったこと 

1.写真は 4：3だった（設定ミス）

2.風の音がすごい 

3.カメラブレが多い 

4.ズームがむずかしい。 

勉強になりました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていました。ナ

レーションも良かった。 

＊デジタルカメラのチャレンジ

良いですね～！ 

＊安定した映像、カメラに関係

ないと思う。 

＊カメラ相応の映像と感じた。 

＊軽い物がほしくなりますね。 

＊カメラに関係なく楽しい映像

でした。 
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印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか右のＱＲコードからアクセスしてください。 

     http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 



 

雨 の 中の 大道 芸  

豊田 正夫  

Blue-ray/８分 13秒 

≪作者コメント≫ ４年ぶりに

開催された「ひたち国際大道芸」 

５月 13日の日立会場はあいに 

くの雨。そんな中でのアーティ 

ストたちの熱演をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しい大道芸でした。 

＊雨の中の撮影は大変だったと

思います。 

*******    ******* 

 今月も楽しいお祭りやイベン

トの作品が多く、コロナ禍の中

からの復活の兆しが感じられま

した。

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

（11ch 毎週月曜更新 15分番組） 

5/15～ ひたち海浜公園のバラ   (美濃島和男) 

    なかよし          (真弓喜幸) 

5/22～ 雨の中の大道芸       (豊田正夫) 

    新緑の赤羽緑地      (原田英一郎) 

5/29～ 泉神社ささらの舞奉納    (小室政衛) 

6/ 5～ 花園神社の石楠花      (井村泰也) 

    桜             (村松盛男) 

6/12～ アンネのバラ        (豊田正夫) 

    五月のある日        (真弓喜幸) 

 今月も例会に先だっての作品提供、ありがとうご

ざいました。引き続きご協力ください。 

▼投稿ビデオの最新情報はウェブサイト 

 でご覧ください。  ＱＲコード → 

Big Bandフェスは７月９日放送 
 ５月 14日に日立市民会館で行われた「ひたち Big 

Ｂandフェスティバル」の撮影は、４人の会員の協

力で無事終わり、その後の編集も終わり、このほど 

完成作をＪＷＡＹに引き渡しました。 

 その放送日が、７月９日(日)、正午からと決まり 

ました。４人の協力で、迫力ある映像に出来上がっ

た番組をぜひご覧ください。 

今年は夏祭り特番も復活 
 2008年からＪＷＡＹに協力して続けてきた「夏祭

り特番」の制作は、コロナで 2020年から中止されて

きましたが、今年から再開する予定です。詳しくは、

18日の見学会の折に説明があると思われます。その

場合は以前のように皆様のご協力をお願い致します。 

 

 

 

  ５月から火曜日放送に 

▼毎週火曜日 18:10～「茨城ニュースいば６」の中

で放送。５月中の記録がないのですが、23日に小

室さんの｢水木のささら｣が放送されたそうです。 

▼投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

または、ＮＨＫスクープＢＯＸ 

     https://scoopbox.nhk.or.jp  で 

６月例会は 18 日開催です 
今年も早、中半となってしまいました。どんな夏が来るのでしょうか。猛暑も冷夏もご免です。 

さて、6 月例会は下記のとおり開催します。ぜひご出席ください。 

❖ ６月 18日（日）午後１時から 

❖ 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ (今後の予定、暑気払いなど) 

   ②会員作品合評(一人 10分以内でお願いします。 

複数出品する方はご注意を) 

   ③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ３班：佐藤、藤來、岡本、岡崎、 

関の皆さんご協力ください。 
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勉強会はＪＷＡＹ見学 
 久しぶりの勉強会は、ＪＷＡＹの見学

会を行います。18 日、午前 10 時までに

ＪＷＡＹ局舎玄関にお集まりください。

あとは担当者の指示に従ってください。 

 終了後は、各自で昼食、例会場へ移動

してください。（駐車場も各自で対応し

てください。） 

 

 

 

 


